

第10回全国書写書道総合大会 令和3年度全国硬筆コンクール

主催 一般社団法人日本書字文化協会
共催 公益財団法人文字・活字文化推進機構
後援 文部科学省他

【文部科学大臣賞】

埼玉県・草加市立八幡小学校 6年
色摩 乃雅

自信につながる賞

この度は文部科学大臣賞という素晴らしい賞を頂きありがとうございます。

先生からこのお話を聞いたときは、まさか自分がこんなに大きな賞をとれるとは思っていなかつたのでとても驚きました。
それと同時にとても嬉しかったです。

私が硬筆を始めたきっかけは当時小学生だったお兄ちゃんの付き添いでした。習っていくうちにもっと字が上手になりたいという気持ちが強くなつて一生懸命練習してきました。
今は妹と一緒に教室に通っています。
先生はいつも丁寧に優しく、そしてたくさん褒めてくれるので頑張ろうという気持ちになることができます。

私は学校の硬筆展で県まで行くことを目標に頑張っていましたが、いけなかつたので、とても悔しい気持ちがありました。
しかし、今回このような素晴らしい賞をいただけたのでこれからの自信に繋げることができます。

もうすぐ中学生になりますが、苦手な字などもたくさん練習して、一文字一文字もつと上手で素敵な字が書けるように精一杯、頑張っていきたいと思います。

本当にありがとうございました。